丹波小 学校便り



丹波の流れ



 発行日

 令和元年6月 3日

 第3号

文責:横澤

春季悠外学習。修学旅行

5月17日(金)は晴天の中、校外学習に行きました。

低学年はグリーンロード方面です。ローラー滑り台では、3回も上から滑ってきました。歓声を上げながら楽しく体験できました。また、雄滝・雌滝の見学、奥秋テント村でのお弁当は、おいしくいただくことができました。とても楽しそうな表情が印象的でした。

中学年は水干・分水嶺への登山です。低学年よりも長く、アップダウンも厳しく感じました。途中、シカが出てきたり、きれいな水の流れに目を奪われたりと、景色の変化にも勇気づけ

られ、がんばって全員が頂上まで辿りつきました。

高学年は、5月15日~17日まで、2泊3日の修学旅行へ行ってきました。事前学習を生かしてコースを決め、鎌倉やディズニーランドでは自主的に行動・見学することができました。親元を離れての3日間でしたが、どの子もとても思い出深いものになりました。









第1回あいさつ運動

丹波小学校では、毎日、「あいさつロード」という取り組みを行っています。朝8時頃、職員は玄関

に出て児童を迎えます。児童が登校したら、「おはようございます。」のあいさつと共に、職員と児童がハイタッチ。児童同士でも行います。5月末からの特設の2週間は、13名の老人クラブ連合会の方々、PTA役員の方々にもお越しいただき、元気な挨拶を交わしました。地域の方々に声をかけられると、益々元気が涌いてきます。お忙しい中、御協力いただいた皆様方どうもありがとうございました。



第1回 オープンスタール

丹波小学校では年に3回の「オープンスクール」を行っています。「オープンスクール」とは、学校開放、つまりどなたでも学校にお越しになっていただき、学習や生活の様子を参観していただけるという日です。その第1回目が5月28日(火)に行われました。午前は各学年での授業参観、午後は児童会の集会でした。保護者を始め、多くの皆様の参観をありがとうございます。

児童会集会は、各学年のきずなを深めることと、1年生を大切に迎えることが目的でした。縦割り班ごとに各教室を回りながら、問題を解いていくというゲーム集会です。各学年のクイズは自分達で考えたものです。学習したことから問題を考えたり、解答を伝えたりと、そんなところにも学年なりの工夫が表れていました。また、自分だけでなく1年生

や下学年にも気を配り、順番を譲ったり、 答えを皆で相談したり、やさしくいたわり 合う児童の姿が印象的でした。







容の題み間かせ

昨年度まで行っていた職員が行う児童への「本の読み聞かせ」ですが、今年度は読書週間の時期だけでなく、年間を通して行うようになりました。第1回目の読み聞かせは、各学年に一人ずつの職員が割り当てられ、児童への読み聞かせを行いました。読み聞かせの学年と本は以下の通り。児童にはたくさん進んで本を読んでもらいたいと思います。

1年生 高橋校長先生 「かにむかし」

2年生 沢登先生 「キャベツくん」

3年生渡邊先生「かあちゃん取扱説明書」4年生長田先生「かあちゃん取扱説明書」

5年生 松井先生 「理科室から生まれたノーベル賞」

6年生 横澤教頭先生 「君たちはどう生きるか」

来月も「本の読み聞かせ」を計画しています。

本好きの子どもたちに育ってもらいたいと願っています。

